

Nueva Gerencia en Eines X Inserció

Eines X Inserció fomenta itinerarios de inserción en el ámbito de la recogida y comercialización de ropa para personas en riesgo de exclusión

Eines x Inserción, la empresa de inserción vinculada a Càritas Mallorca y que centra su actividad en la recogida, valorización y comercialización de la ropa de segunda mano, inicia una nueva etapa con la presencia de un nuevo gerente, **Fèlix Sánchez Díaz**, al frente de la empresa que en este año 2023 cumple 5 años de actividad.

Eines X Inserció tiene como objetivo ofrecer itinerarios de inserción en el ámbito de la recogida, manipulación, y distribución de ropa de segunda mano a personas que tienen dificultades para acceder al mundo laboral y facilitar las herramientas para poder incorporarse al trabajo normalizado, además de garantizar un destino ético de la ropa y favorecer el respeto del medio ambiente.

El año pasado un total de 20 personas participaron en Eines X Inserció a través de contratos de inserción, un contrato que les proporciona formación y experiencia profesional en diferentes ámbitos como es el mantenimiento de contenedores, la recogida de ropa, el almacenamiento, manipulación y clasificación de ropa, la atención de cara al público en tiendas. Todas las personas participantes realizan itinerarios de inserción a través de un plan de trabajo individualizado por parte de una técnica social de Càritas Mallorca.

Además de dar oportunidades laborales a personas en situación de riesgo de exclusión social, el proceso de dar una nueva salida a la ropa de segunda mano supone apostar por la economía circular.

En el año 2022 se recogieron 1 millón 73 mil kg de ropa a través de los 210 contenedores rojos ubicados en toda la isla, y que ha supuesto un ahorro en emisión de CO₂ a la atmósfera, colaborando por tanto con la preservación de nuestro entorno.

Eines x Inserció forma parte de la Cooperativa de Moda Re- impulsada por Càritas Española. Iniciativa social sin ánimo de lucro que se enmarca en el proyecto de economía social y solidaria y de la cual forman parte 97 socios, entre empresas de inserción y Càritas Diocesanas.

A través de las tiendas de Moda Re- se favorece por un lado la contratación de personas en situación o en riesgo de exclusión social y a la vez se acerca a la ciudadanía un consumo sostenible. Se les da a conocer la importancia de un consumo responsable para preservar los recursos que tiene nuestro planeta.

Moda RE- tiene tres tiendas en Mallorca, a Palma al c/ san Felip Neri, 1; a Inca a c/ Santa maría la Major, 15 y en Manacor al c/ Major, 4.

Para dar a conocer la actividad que se impulsa por parte de Eines x Inserció se ha puesto en marcha un nuevo portal web, einesmallorca.org. En esta web se explica la historia, el recorrido y el objetivo de la empresa de inserción. También el trabajo social que se desarrolla, los participantes del proyecto, como se puede colaborar como empresa o como particular, así como la actualidad de la empresa.